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Consciente de que la transparencia y la rendición de cuentas son las 

mejores herramientas para el buen desempeño de la labor 

legislativa, por segundo año consecutivo me permito presentar el 

informe de gestión y actividad legislativa de mi encargo como 

Diputada Federal por el Distrito I del Estado de Campeche, e 

integrante de la LXII Legislatura del H. Congreso de la Unión. 

 

Dip. Landy Berzunza Novelo 
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Desde la Cámara de Diputados, la más alta tribuna 

de la nación, tengo el honor de formar parte de las 

comisiones de Pesca, Recursos Hidráulicos, la 

Comisión Especial de Ciudades Patrimonio de la 

Humanidad, y la especial de Participación 

Ciudadana 

Desde estos órganos legislativos, así como el 

trabajo en el Pleno, tengo el honor y la gran 

responsabilidad de, en conjunto con mis 

compañeros Diputados de las distintas bancadas, 

velar por el bienestar y la calidad de vida de los 

mexicanos de todo el territorio nacional y 

especialmente de mi Estado, Campeche.  

  

• TRABAJO LEGISLATIVO
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Es por ello, que durante mi segundo año de 

labores legislativas, participé en la aprobación 

de las Reformas Estructurales y sus leyes 

secundarias, promovidas por el Presidente 

Enrique Peña Nieto 

De las 64 leyes, nuevas, aprobadas o reformadas 

9 están enfocadas al área del desarrollo 

económico, 3 vinculadas con el régimen político, 

22 hacen referencia a la justicia y a los Derechos 

Humanos y 30 están enfocadas a mejorar la 

salud y el bienestar Social. 

Desde el inicio de la LXII Legislatura, hasta 

finalizar el Segundo Periodo Ordinario de 

Sesiones, se han propuesto y aprobado 2 mil 205 

iniciativas de ley, de las cuales, mil 148 

pertenecen al segundo periodo, y de estas, 7 

fueron promovidas por una servidora, 

representante del Distrito I del Estado de 

Campeche. 

A lo que respecta a los dictámenes de ley, fueron 

presentados 197 dictámenes durante el segundo 

año legislativo, de los cuales 7 fueron 

presentados por las comisiones a las que 

pertenezco, y en las que el trabajo legislativo ha 

sido arduo y constante. 
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Como secretaria de la Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados, 

me he transformado en la voz de los pescadores campechanos ante 

el Congreso de la Unión, a quienes he escuchado, para llevar sus 

demandas e inquietudes a la agenda legislativa. 

En este rubro, gracias a la intensa gestión del Gobernador del Estado 

de Campeche, Fernando Ortega Bernés y mi lucha ardua con el 

respaldo de mis compañeros Diputados, en este año se destinaron 

para nuestro Estado, 2 millones 64 mil pesos del programa 

PROPESCA, al aprobarse 79% de las solicitudes enviadas desde 

Campeche, cifra muy por encima de la media nacional que es del 

40%. 
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Dentro de mis principales intervenciones en el Pleno de la Cámara 

de Diputados, he participado en reiteradas ocasiones para presentar 

posicionamientos de la bancada Priista, entre las que destacan 

diferentes puntos de acuerdo, así como diversos dictámenes de ley; 

entre los que puedo destacar, mi participación del día 2 de Agosto de 

2014, promoviendo ante el Congreso de la Unión, el dictamen por el 

que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la 

Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, así como 

de la Ley General de Deuda Pública.  

Dicho dictamen se refiere a una ley que fortalecerá rubros 

estratégicos como educación, la seguridad social, así como el 

desarrollo científico y tecnológico, que México necesita. Pero sobre 

todo fortalecerá a los estados petroleros, porque gracias a la 

aprobación de este dictamen y a la nueva reforma energética que 

promovió el Presidente Enrique Peña Nieto, así como a la insistencia 

laboral de gestión del Gobernador Fernando Ortega Bernés, y de 

Senadores y Diputados Federales por Campeche, a Campeche por 

primera vez se le hará justicia y un gran beneficio social. 
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Me identifico con mucho orgullo con el Estado de Campeche, el cual 

se verá fortalecido por las aprobaciones de la renta petrolera, del 

Fondo Mexicano del Petrolero y los ingresos sobre hidrocarburos, 

por el incremento en su exploración, extracción y producción, lo que 

finalmente se verá reflejado en el Estado y principalmente en los 

municipios petroleros. 

Con la aprobación de la Reforma Energética y sus leyes secundarias 

se refrendaron dos cosas, primero que PEMEX y la Comisión Federal 

de Electricidad, son y seguirán siendo patrimonio de los mexicanos, 

y segundo, que el aprovechamiento y distribución de sus ingresos, 

son y seguirán siendo en beneficio de la economía nacional. 
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Y es que en todas las 

votaciones y toma de 

decisiones en las que 

participé durante este 

Segundo Año legislativo, las 

iniciativas fueron pensadas 

por y para el bienestar de 

todos los mexicanos y en 

particular de los 

Campechanos.  
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Derivado a la solicitud que realizaron los presidentes municipales 

de las seis entidades que representan el Distrito l del Estado de 

Campeche, para la gestión de recursos de pavimentación y obra, 

significó la aplicación de 18 millones de pesos provenientes del 

Fondo de Pavimentación, Espacios y Deportivos, Alumbrado Público 

y Rehabilitación de Infraestructura Educativa para municipios y 

demarcaciones territoriales 2014. 

Los cuales se distribuyeron de la siguiente manera: para el 

ayuntamiento de Campeche se otorgó un monto de 11 millones 900 

mil pesos, para Calkini  un millón 900 mil pesos, a Hecelchakán un 

millón 600 mil pesos, a Calakmul con 900 mil pesos, Tenabo 800 mil 

pesos y Hopelchén 900 mil pesos. 

Los cuales fueron destinados para obras en beneficio de sus 

habitantes.  

• GESTIÓN PÚBLICA



    

  

#JUNTOSMEJORAMOSCAMPECHE                                                                       2 INFORME LEGISLATIVO 9 
 

  



    

  

#JUNTOSMEJORAMOSCAMPECHE                                                                       2 INFORME LEGISLATIVO 10 
 

Aunque la principal labor de un Diputado Federal es velar por la 

calidad de vida de los mexicanos desde el Congreso, en los dos años 

de actividades federales no he dejado de lado mi compromiso con 

los campechanos, por lo que constantemente estoy realizando 

trabajos de gestión en materias de suma importancia como lo es la 

salud.   

Por ser para mí un tema de prioridad, diariamente, brigadas de mi 

equipo de trabajo, han atendido a campechanos y campechanas, 

quienes solicitan apoyo para adquirir medicamentos o estudios 

médicos, por lo que se les canaliza o costea dicha solicitud, para 

apoyarlos en su economía. 

De igual manera como  

compromiso social se 

atienden demandas de 

personas con 

capacidades diferentes 

o con escasa movilidad, 

dotándolos de aparatos  

ortopédicos y de 

rehabilitación. 

• GESTIÓN PARA LA SALUD
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En lo que va del año, se han entregado 132 sillas de ruedas, 23 

andaderas y 98 bastones en todo el primer Distrito..  

De igual manera he participado en foros y apoyado eventos 

juveniles en los que se combate el suicidio, la violencia intrafamiliar, 

la lucha contra la farmacodependencia, además de apoyar 

instituciones y asociaciones no lucrativas que promueven la 

claridad, el buen vivir y la salud, tales como Casa Hogar o la 

Asociación Mexicana de Diabetes, o la Asociación AMAC para niños 

con cáncer, solo por mencionar algunas.   

 

Siendo la educación el principal motor para impulsar el crecimiento 

del país, he otorgado diversos apoyos a instituciones educativas 

locales, para mejorar el aprendizaje de nuestros niños. 

Se han puesto 

techumbres en las 

explanadas de escuelas, 

se han donado 

computadoras, tabletas 

electrónicas, pintura  

para la remodelación de 

• GESTIÓN PARA LA EDUCACIÓN
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aulas, así como la mejora de infraestructura escolar, como 

mantenimiento y mejoramiento de baños, además de que se ha 

construido comedores en las escuelas de tiempo completo y con 

apoyo del Secretario de Gobernación, Roberto Sarmiento Urbina y 

del Diputado del VI Distrito, Edgar Hernández Hernández, se llevó a 

cabo el 100% de la construcción de un aula educativa.  
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Mente sana en cuerpo sano 

ha sido también prioridad 

para con los jóvenes de mi 

distrito, buscando que se 

encuentren alejados de 

vicios y adicciones, ha sido 

un elemento clave, el 

fomento del deporte. Para 

lograrlo, he otorgando 

material deportivo y uniformes a clubes deportivos locales, 

impulsando la realización de la liga estatal femenil de futbol, la cual 

se nombro como una servidora, en reconocimiento a la labor de 

gestión y al apoyo incondicional que he realizado para la realización 

del torneo. 

En el municipio de Calkmul, construimos 3 canchas deportivas en  

distintas comunidades. 

• GESTIÓN PARA EL DEPORTE
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De igual manera con monto 

de un millón 500 mil pesos, 

a petición de sus 

habitantes, hemos 

realizado obras deportivas 

en el municipio de Calkini, 

destacando el techado de la 

cancha de basquetbol y el 

alumbrado de la cancha de 

fútbol de la comunidad de 

Santa María, así como el alumbrado del campo de béisbol de la 

localidad de Nunkini, comunidad que hoy cuenta con una liga 

nocturna de softball.  

 

 

Gracias a la constante comunicación y contacto con los ciudadanos, 

decidí implementar varios programas sociales para apoyar la 

economía, la recreación y la calidad de vida de los campechanos.  

 

 

• PROGRAMAS SOCIALES 
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“Mejora tu vivienda con Landy Berzunza” 

Con este programa se busca beneficiar a la población del Distrito I, 

al disminuir el gasto monetario para la adquisición de materiales de 

construcción.  

El Programa de Mejora tu Vivienda con Landy Berzunza, se realiza 

en coordinación con la Congregación Mariana Trinitaria, y consta en 

distribuir distintos productos a bajo costo. Desde que se puso en 

marcha este programa, se han beneficiado más de 2 mil familias 

Campechanas.   
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“Para Ver Mejor Con Landy Berzunza” 

 

Para Ver Mejor con Landy Berzunza, es un programa, que surge por 

la necesidad de adquirir lentes para mejorar la visibilidad de los 

campechanos, por lo que en conjunto con los jóvenes Rotarios 

Murallas de Campeche, se tomo la decisión de adquirir las gafas y 

distribuirlas con la población que lo necesita de forma gratuita. 

Es el programa de más reciente creación, en el cual, ya se han 

entregado 200 pares de lentes a la fecha. 
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“Mejorando de tu Salud Dental” 

 

Gracias al apoyo y disposición de jóvenes odontólogos, es que nace 

el programa “Mejorando tu Salud Dental” que consta de llevar 

estudios bucales y tratamientos sin costo a las escuelas del Primer 

Distrito. 
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“Dar Alegrías No Tiene Precio con Landy Berzunza” 

 

Con este programa se ha podido visitar a niños de toda la geografía 

del Primer Distrito de Campeche, para obsequiarles alegrías, a 

través de la entrega de más de 8 mil 500 juguetes en las Escuelas de 

preescolar.  
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Al finalizar este segundo año de labores, estoy convencida de que 

México se está transformando, y Campeche se está moviendo por el 

camino de la prosperidad. 

• #JUNTOSMEJORAMOSCAMPECHE
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Consciente de mi responsabilidad en este proceso, he sumado a 

ciudadanos y actores políticos para trabajar juntos, porque estoy 

segura que  este nuevo periodo en la historia del país, encaminado 

hacia el crecimiento y el progreso, debe caracterizarse por la unión 

de esfuerzos, pues solo en equipo moveremos a México, y juntos, 

mejoraremos Campeche 

 

 


